

## El Ayuntamiento y los Piratas fletarán nuevos autobuses para ayudar a los afectados por la DANA

07/11/2024



Tanto el sábado como el domingo se podrá ir | Nando Verdú.

El Ayuntamiento de Elda, a través de las concejalías de Solidaridad y de Juventud, fletará el próximo domingo tres autobuses con más de 150 voluntarios para ayudar a las personas afectadas por la DANA. En esta ocasión, la expedición eldense partirá a las 8 horas con destino a la localidad valenciana de Sedaví, donde permanecerá hasta las 17 horas realizando labores de limpieza.

Los autobuses transportarán también material y productos de limpieza y desinfección para entregarlos a las personas que lo necesiten, así como alimentos preparados y agua. Para poder participar en esta

expedición, las personas interesadas, que tienen que ser mayores de edad, deben inscribirse previamente rellenando el formulario disponible en el siguiente enlace: <http://bit.ly/3UFQHY8>.

Por otro lado, la Comparsa de los Piratas enviará un autobús con 71 plazas desde la Plaza de la Ficia. La reserva se puede hacer en el 601 541 219 o a través del correo [comparsapirataselda@gmail.com](mailto:comparsapirataselda@gmail.com) hay de dar el nombre y apellidos, un teléfono y si pertenece a la comparsa.

Los voluntarios deben llevar su equipamiento de protección.

Hay que recordar que en estos momentos las necesidades en las localidades afectadas por la DANA se centran en

material y productos de limpieza y desinfección, palas, rastrillos, cubos, trajes EPI, mascarillas, guantes, botas de agua, gafas de protección, bolsas de basura, linternas, pilas y productos de primeros auxilios.